



息吹 07



学校教育目標 未来を拓く妙典中生徒 ～明るく・正しく・美しく～  
○ふれあいを大切にする生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○頑張りぬく生徒

令和7年7月1日

[ 表題「息吹」は、妙典中校歌、2番の歌詞「♪～世界の息吹うけとめて、生きる力を身につけん～♪」から付けました。「07」は令和7年度を表しています。生きる力を身に付け、未来を拓く妙典中生の育成を目指します。 ]



1学期期末試験が終わり、夏休みを待ちわびる生徒たちの楽しそうな様子が校内のあちこちで見られます。夏休みに「やらなければならないこと」「やったほうがいいこと」「ぜひ取り組んでみたいこと」を書き出しておくと、長期休業を有意義に過ごせるかと思います。もちろん、自分がリラックスする時間を取りことも必要です。また、家族の一員として家事を手伝ったり、家族で過ごす時間を大切にしたりと、休業中だからこそできることもあるでしょう。今から目標や計画を考え始め、充実した夏休みになるように準備を進めましょう。

また、梅雨の時期らしく湿度の高い日が続いている、晴れ間が出ている時間帯には熱中症の指標となるWGBT（暑さ指数）の数値が高くなる傾向があります。体調を崩しやすい時期でもありますので、規則正しい生活を心がけるとともに十分な睡眠をとり、体調管理に努めましょう。

## 生徒総会



6月10日（火）、生徒総会が開かれました。生徒総会は、一人一人の生徒が生徒会の一員として学校の活動に関心をもち、生徒会活動内容や予算を吟味し、承認されたものを執行するための最高決議機関です。妙典中学校をよりよくするために、そして学校生活を生徒の自主的で充実した活動にするための生徒会です。委員会等に所属している人だけではなく、生徒全員が自分にできることは何かを考えながら過ごしてほしいと願っています。

## 部活動壮行会



6月25日（水）、部活動壮行会が行われました。3年生にとっては中学生として最後の大会・コンクールを戦う、「熱い」夏が始まります。勝負なので当然勝敗や順位はつきますが、悔いの残らないよう、自分の力を出し切ったと思えるパフォーマンスを期待しています。

壮行会では、3年生から1、2年生への感謝とこれからの成長を願う激励の言葉がありました。妙典中の良き伝統を引き継げるよう、3年生とともに練習できる日々を大切にしていきましょう。

## 1年 交通安全講話

6月19日（木）、1学年生徒が自転車安全講話を聞きました。行徳警察署交通課の方が、自転車の安全な乗り方や交通事故防止について話してくださいました。集会の最後には、生徒1名が学年を代表して、安全に自転車に乗る旨の「安全宣言」を行いました。自転車は被害者にも加害者にもなりうる乗り物です。日頃の心がけが一番大切ですが、ご家庭でもヘルメット着用（努力義務）、任意保険の加入も検討してください。



## 1年 薬物乱用防止教室



6月24日(火)、薬剤師の方を講師として、1学年を対象に薬物乱用防止教室が開かれました。違法薬物の摂取は、感情や記憶、性格、行動に変化をもたらし、自分で「やめたい」と思っても、高い依存性や耐性により抜け出せなくなります。千葉県教育委員会で実施した令和6年度薬物乱用防止標語優秀作品(中学生の部)は、「その薬 もらうな 試すな 勧めるな」「薬物を断る勇気は君にある」の2つだそうです。違法薬物が身近にせまってもきっぱりと断る勇気が、自分や周囲の明るい未来をつくるのです。

## 3年 進路講演会

6月27日(木)、3学年進路講演会が行われました。今回の講演会は、家庭教育学級も兼ねており、希望する保護者の方も一緒にお話を聞きました。

今年度は千葉県立市川工業高等学校、東京学館浦安高等学校、関東第一高等学校の3校の先生にお越しいただき、自校の特徴や高校生活について、中学3年生がこの時期に考えたほうがよいことなどを話していただきました。



中学校卒業後の進路は、これから長い人生の礎となるものです。3年生は、学力だけではなく、自分が将来どのような道に進みたいかを熟考し、進路希望を決めていきましょう。

## みのり学級 さわやかスポーツフェスタ

6月16日(月)、みのり学級がさわやかスポーツフェスタに参加しました。今年度の種目は徒競走、ボッチャ、サッカーです。その時々の行事でともに活動している高谷中学校の若木ゆめ学級と合同で試合に出場しました。楽しく競技に参加し、昼食後、帰路につきました。

### 校内健康診断を受けて



6月20日の2学年脊柱側わん検診(スコリオ検診)をもって、今年度学校で実施する健康診断が終了しました。保健室より、治療等が必要な生徒には各検診終了後に治療勧告のお知らせが発行されています。受け取ったらできるだけ早く医療機関での受診をしてください。また、受診が終わったら、治療が完了した旨の報告書の提出をお願いします。

## 航空写真 ~妙典中学校は今年40周年を迎えます~



当初6月11日(水)の航空写真撮影が雨で延期となり、6月24日(火)にグラウンドにて撮影が行われました。

グラウンドに描かれた白線に沿って全校生徒が並び、それぞれの色を担当して、生徒から募集したデザイン画が大きく完成しました。並んでいる自分たちは、どのような出来栄えになっているかが見えないため、出来上がりの写真にたくさんの興味と少しの不安があるかと思いますが、屋上から見るときれいに並べていました。写真が出来上がるのを楽しみに待っていましょう。



本校では、ホームページで毎日の学校の様子を紹介しています。ぜひ、ご覧ください。

URL <https://ichikawa-school.ed.jp/myouden-chu/>